
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Ratsherr Joost kündigt für die Ratsversammlung an, die Vorlage kritisch zu hinterfragen. Der 
aufgezeigte Bedarf sei für ihn nicht nachvollziehbar. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


